

---

# PlantaDoce.

---

Público

## Andalucía 'tira' de fondos Feder: invierte 5,7 millones en equipos de radiodiagnóstico

Siemens y GE Healthcare se han adjudicado unos lotes valorados en 2,7 millones de euros y tres millones de euros, respectivamente. Los dispositivos se instalarán en algunos de los hospitales más importantes de la comunidad.

---

Albert Cadanet  
12 nov 2019 - 04:56



Andalucía aprovecha las ayudas europeas para renovar el equipamiento de radiodiagnóstico en sus hospitales más importantes. El Ejecutivo comunitario ha formalizado el contrato por el que Siemens y GE Healthcare suministrarán 27 nuevas salas de radiología y cuatro detectores con centelleados por 5,7 millones de euros, tal y como indica el Portal de Contratación de la Junta de Andalucía.

# PlantaDoce.

En concreto, Siemens se encargará de instalar 13 salas de radiología por 2,7 millones de euros, mientras que GE Healthcare adecuará otras 14 salas por tres millones de euros. Las ofertas de ambas compañías se han impuesto a otras seis empresas, entre las que se encontraban nombres como **Palex Medical, Philips o Fujifilm**.

La provincia más beneficiada será Cádiz, que contará con nuevas salas de radiología en cinco hospitales distintos. Estos son el Hospital Puerta del Mar (Cádiz), el Hospital de Jerez, el Hospital de Puerto Real, el Hospital Punta de Europa (Algeciras) y el Hospital de La Línea de la Concepción. Por su parte, **Sevilla y Málaga dispondrán de cuatro salas nuevas**, mientras que Córdoba, Granada y Jaén contarán con tres nuevos espacios.

## **Cádiz, que contará con cinco nuevas salas de radiología es la provincia que sale más beneficiada**

La inversión, cofinanciada en un 80% por la Unión Europea, forma parte del programa operativo Feder Andalucía 2014-2020, cuyo objetivo pasa por “contribuir al desarrollo nacional, regional y local y a la reducción de desigualdades sanitarias”.

Según el documento de esta iniciativa, **“tres cuartas partes de la población de Andalucía reside en zonas de riesgo de pobreza o exclusión social**, estando el 11% de la población en entornos identificados como desfavorecidos, en condiciones evidentes de vulnerabilidad”. En este sentido, la inversión contribuirá a “la reducción de desigualdades en la atención sanitaria, mejorando el acceso a pruebas diagnósticas y evitando los desplazamientos de ciudadanos”.

Según la Junta de Andalucía, **“se ha producido un notable avance en la cobertura sanitaria de la población de la comunidad en los últimos años”**. En los últimos quince años, el número de centros de salud por cada 100.000 habitantes se ha incrementado un 40%, hasta 4,9 centros. Para el Ejecutivo andaluz, “estos resultados reflejan que ha aumentado el acceso de la población a servicios sanitarios y sociales en Andalucía”, pero añade que “es necesario continuar con este aumento de la oferta, así como en la calidad de los servicios ofrecidos”.